



Ayuntamiento Municipal
San Ignacio de Sabaneta

SERVICIO Y TRANSPARENCIA
RNC.: 430-00116-3

Sabaneta, Santiago Rodríguez

31-06-2021

BOLETIN INFORMATIVO MAYO

03 DE MAYO

El departamento de comunicación de la alcaldía de San Ignacio de Sabaneta conmemora con orgullo el "Día mundial de la libertad de prensa.



4 DE MAYO

El ayuntamiento de san Ignacio de sabaneta continúa dando pasos agigantados conectando comunidades. En esta ocasión nos encontramos reparando los caminos vecinales Cordero, Estancia vieja y Pastor.



5 DE MAYO

Mediante rueda de prensa fue entregado el árbol del noroeste ya remozado por el escultor Dionisio Peralta.

Fue un acto que se llevó a cabo en al parque Don Juan Rosado donde se encuentra ubicado el árbol del noroeste con la presencia de la vicealcaldesa Lic. Clara Valerio, la tesorera municipal Lic. Massiel Paulino, Álvaro Caamaño Director provincial de Cultura y demás empleados y representantes de la alcaldía Municipal.



05 DE MAYO

La alcaldía de San Ignacio de Sabaneta celebra hoy el “Día Nacional del Árbol”.

Esta fecha quedó instituida mediante el decreto 2944 del 21 de agosto del año 1957, la que establecía que el primer domingo de mayo sería el día para tal celebración.



@alcaldíadesabanera



6 DE MAYO

Industrias San Miguel del Caribe hizo entrega de tanques depositarios de desechos sólidos al departamento de ornato y limpieza del ayuntamiento de San Ignacio de Sabaneta.

Estos tanques serán ubicados en puntos estratégicos que servirán como depósitos de desechos para mantener la limpieza en la ciudad.

El ayuntamiento de San Ignacio de Sabaneta agradece este gesto por parte de Industrias San Miguel del Caribe (kola Real).



06 DE MAYO

El departamento de Ornato y limpieza de la alcaldía de San Ignacio de Sabaneta realiza durante esta semana una jornada de limpieza y siembra de árboles en el parque Don Juan Rosado de este municipio.

Doña Mirian Ovalle encargada del departamento de ornato de la alcaldía municipal ha venido realizando jornadas de limpieza en toda la ciudad y las zonas rurales de San Ignacio de Sabaneta.



LIMPIEZA DEL PARQUE
Don Juan Rosado

SIEMBRA
DE
ARBOLES



08 DE MAYO

Hoy conmemoramos el día mundial de la cruz roja y la media luna roja onternacional en memoria al nacimiento de su fundador Henri Dunant (Ginebra, Suiza, 8 de mayo de 1828 - 29 de octubre de 1909).

8 mayo



día mundial

de la **Cruz Roja** y de la **Media Luna Roja**

11 DE MAYO

Hoy participamos en el Congreso "República Dominicana Carbono Neutral 2050.1 Gobierno Nacional + 158 Gobiernos Locales" donde

tuvimos la oportunidad de encontrarnos junto a autoridades nacionales quienes presentaron este congreso.

Este primer compromiso Multi-Nivel del planeta, en la ruta Santiago-Glasgow hacia la COP26. con el lema "La tierra no puede esperar mas.

Para nosotros mas que un honor que se nos haya dado la participacion en este primer congreso que marco el inicio de la semana regional del clima LACCW.

En lo adelante estaremos compartiendo e implementando lo alli expuesto.



12 DE MAYO

En nuestra ciudad tenemos un mal que debemos combatir, pero esto solo se logra si nos unificamos todos.

Siempre hemos escuchado decir que la ciudad más limpia no es la que más se limpia sino la que menos se ensucia, pero en los últimos días no le estamos haciendo honor a esta frase.

Pedimos a nuestros municipales que solo saquen su basura el día que el camión compactador pasa por su sector, con esto estamos contribuyendo a que la misma no se acumule en las calles y avenidas de nuestra hermosa ciudad convirtiéndose la misma en criaderos de plagas y por ende propagadores de enfermedades.



Continúan los operativos de limpieza en el municipio de San Ignacio de Sabaneta.

El departamento de Medio Ambiente y Ornato de la Alcaldía de San Ignacio de Sabaneta en conjunto con la Defensa civil, Dirección general de frontera, Gobernación provincial y Oficina de Medio Ambiente realizamos un operativo de recogida de plásticos en el trayecto carretero comprendido entre Tomines y el Puente de Gurabo.

Entre las zonas intervenidas se encuentran el Puente de Gurabo, Caimonies, Los Tabacos, Las Caobas, Caimito, Entrada Puerta del Mulo, Los Puentecitos, Los Tomines hasta el centro de la ciudad.

¡Seguimos trabajando!



Mantengamos
limpia nuestra
ciudad

**OPERATIVOS
RECOGIDA DE
PLASTICOS**

  @alcaldiasabaneta

13 DE MAYO

Alcalde de San Ignacio de Sabaneta recibe la visita de directores y técnicos del INTRANT.

San Ignacio de Sabaneta, Santiago Rodríguez.- Ejecutivos del instituto nacional de tránsito y transporte terrestre INTRANT visitaron la mañana de este jueves las instalaciones de la alcaldía de San Ignacio de Sabaneta donde estuvieron reunidos con el Agrón. Félix Marte Alcalde Municipal quienes presentaron la "Guía Metodológica para la elaboración de planes locales de seguridad vial.

Adonai García, analista de seguridad vial estuvo a cargo de exponer la guía antes mencionada en conjunto con Massiel Torres técnico de la Dirección de seguridad vial, con la presencia de Modesto Torres, director regional noroeste INTRANT y Alfonso Rosario, Director provincial de la referida institución.



13 DE MAYO

La mañana de este jueves fue llevado a cabo el taller de capacitación "Especialización indicadores SISMAP Municipal" en el salón Ambrosio Echavarría de la alcaldía de San Ignacio de Sabaneta.

Con la presencia de 17 comités representantes de Ayuntamientos de la Región noroeste el Sistema de Monitoreo de Administración Pública impartió el taller de capacitación a los al personal encargado del MAP en los municipios donde asistieron las alcaldías de Mao, el Pino, Dajabon, Villa los Almácigos, Monción, Villa Vásquez, Castañuelas, San Ignacio de Sabaneta, las Matas de Santa Cruz, Guayubin, Restauración, Esperanza, partido, Montecristi y otros.



14 DE MAYO

Cumpliendo con lo establecido en la constitución de la república, Artículo 241 y 242, el primero referido a la Estrategia Nacional de Desarrollo y el segundo al Plan Nacional Plurianual, la Alcaldía de San Ignacio de Sabaneta se ha propuesto en lo adelante en presentar el Plan de Desarrollo Municipal.

Este plan establece que el mismo integrará los programas y proyectos a ejecutarse durante su vigencia siendo que este plan integrará los producidos a nivel municipal, provincial y regional.

Ha sido creado con la participación activa de los munícipes y las principales autoridades del Municipio de San Ignacio de Sabaneta como un instrumento estratégico que establece la ley 176-07 del Distrito Nacional y los Municipio de la República Dominicana.

En el link más abajo encontrarás cada detalle de nuestro plan Municipal, solo copia, busca, y listo.

mega plax donación de cemento para reconstruir aceras y contenes.

PLAN DE DESARROLLO MUNICIPAL
SAN IGNACIO DE SABANETA, S.R

kola real donación en efectivo para reconstruir aceras y contenes.



Cumpliendo con lo establecido en la constitución de la república, Artículo 241 y 242, el primero referido a la Estrategia Nacional de Desarrollo y el segundo al Plan Nacional Plurianual, la Alcaldía de San Ignacio de Sabaneta se ha propuesto en lo adelante en presentar nuestro plan de desarrollo municipal.



Nuestro plan de desarrollo municipal establece que el mismo integrará los programas y proyectos a ejecutarse durante su vigencia. El mismo integrará los producidos a nivel municipal, provincial y regional.

   @AYUNTAMIENTODESABANETA

27 DE MAYO

Félix Marte Alcalde de San Ignacio de Sabaneta rescata animales en Los Bambues, Mata del Jobo.

Luego de que se el señor Dario Rodríguez alcalde pedáneo le hiciera un llamado a Félix Marte sobre unas reses que estaban muriendo de hambre el alcalde por el municipio de San Ignacio de Sabaneta se presento hasta la localidad de los Bambues, Mata del Jobo para rescatar estos animales.

Se recuerda que desde hace varios meses se han estado realizando encuentros con ganaderos para dentro de lo posible dotarlos de pacas de arroz y otros insumos para el sustento de los mismos.



